### **AKTUELLES COPPENBRÜGGE - SALZHEMMENDORF**

# Neu: Romantisch Ja sagen auf Hof Spiegelberg



Lauenstein (gök). Neu ist das Angebot, sich auf Hof Spiegelberg standesamtlich trauen zu lassen: Sigrid und Rudolf Heuer haben es als eines der ersten Paare getan. "Als ich das Gut sah, wusste ich, dass Rudi hier heiraten will", war sich Sigrid Bartels, die jetzt Heuer heißt, sicher.

Moritz und Sophie Ehle wollten schon im vergangenen Jahr gerne auf dem eigenen Gut heiraten. Nach Gesprächen mit der Gemeinde einigte man sich darauf, das zuzulassen und dafür auch anderen Paaren die Möglichkeit zu geben, vor dieser historischen Kulisse zu heiraten. So waren Moritz und Sophie Ehle im vergangenen Dezember das erste Paar, das in der Außenstelle des

Standesamtes Salzhemmendorf geheiratet hat. "Die Menschen suchen bei der Heirat immer mehr das Besondere", sagt Christoph Pommerening von der Gemeindeverwaltung. Vier Termine sind jetzt pro Jahr vorgemerkt, bei denen Paare die Möglichkeit haben, auf dem Gut getraut zu werden. Nähere Auskünfte erteilt das Standesamt in Salzhemmendorf.

Artikel vom 24.05.2010 - 14.36 Uhr

### DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN



# GELUNGENES EVENT IN PYRMONTS TENNISHALLE / AUCH NDR-FERNSEHTEAM

Wenig Licht, aber viel Spaß: Premiere von Blackminton macht Lust auf mehr

Von Klaus Frye lesen



## Stressfrei Mathematik online lernen - ohne Nachhilfe

Mit bettermarks lernt Ihr Kind erfolgreich Mathe. Einfache Hausaufgaben und Lernkontrolle mit bettermarks für Eltern. **mehr** 

ANZEIGE



Hannover. Patric Heizmann hat etwas von einem Zauberer. Das Publikum strömt in seine Shows, als ginge es um einen... lesen



### OPEL CORSA ECOFLEX KOMMT MIT 3,7 LITER KRAFTSTOFF AUS / JETZT AU

Très chic ist nicht immer zwingend: Es zählen mehr die inneren Werte

Opel hat den Corsa geliftet. Mehr Leistung, mehr Drehmoment und weniger Verbrauch – diese Formel gilt nun... lesen

